

# **BAB 1**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1 Latar Belakang**

Dalam era globalisasi ini, dengan adanya kemajuan teknologi informasi yang sangat pesat menyebabkan timbulnya persaingan yang ketat di antara perusahaan dalam dunia bisnis. Hal utama yang perlu diperhatikan oleh setiap perusahaan yaitu yang berkaitan dengan pengelolaan informasi, karena pada saat ini informasi merupakan hal yang sangat penting dan berharga bagi perusahaan. Dengan adanya informasi yang dikelola dengan baik, dapat membantu pihak manajemen dalam pengambilan langkah kebijakan yang diperlukan demi kelangsungan hidup perusahaan. Sistem informasi masa kini telah banyak berkembang, terutama dari segi penggunaan teknologi komputer dalam suatu organisasi untuk menyediakan informasi bagi penggunanya.

Sistem informasi merupakan fokus utama dari studi untuk disiplin sistem informasi dan organisasi informatika. Istilah sistem informasi mengarah pada penggunaan teknologi komputer didalam organisasi untuk menyajikan informasi kepada pemakai. Sistem informasi akuntansi seharusnya dapat diterapkan dalam semua bidang usaha, dari skala besar maupun skala kecil karena akan mempermudah dalam mengelolah data, termasuk data persediaan barang dagang. James D. Stice (2009), mengatakan bahwa persediaan ditujukan untuk barang-barang yang tersedia untuk dijual dalam kegiatan bisnis normal.

Setiap perusahaan sebaiknya memiliki prosedur yang jelas dalam melaksanakan bisnisnya serta didukung dengan adanya sistem informasi yang baik untuk mencatat dan menangani setiap kegiatan dalam perusahaan. Perusahaan dibedakan menjadi beberapa bidang, salah satu jenis bidang usaha adalah perusahaan dagang. Perusahaan dagang merupakan perusahaan yang kegiatannya menjual dan membeli barang dagangan dengan tujuan untuk menghasilkan keuntungan. Salah satu komponen Sistem Informasi Akuntansi

dalam menunjang kegiatan pokok perusahaan dagang adalah sistem persediaan. Sistem ini berguna sebagai pengendalian data persediaan.

Persediaan merupakan aset yang memegang peranan penting pada perusahaan. Apabila tidak tersedia stok barang pada gudang, maka perusahaan tidak dapat melakukan kewajibannya apabila ada permintaan. Untuk mendukung pengendalian persediaan yang optimal maka perusahaan membutuhkan suatu sistem informasi akuntansi persediaan yang dapat melakukan analisa perhitungan persediaan, serta menyajikan informasi berupa dokumen-dokumen dan laporan-laporan mengenai persediaan yang akurat, relevan, tepat waktu dan dapat diandalkan.

Senyum Media *Stationary* adalah suatu perusahaan yang bergerak di bidang perdagangan. Senyum Media *Stationary* menjadi wadah pemenuhan kebutuhan alat-alat tulis kantor/sekolah, buku-buku, elektronik, alat peraga, komputer, dan kebutuhan sehari-hari. Senyum Media *Stationary* melakukan aktivitas usahanya untuk memenuhi kebutuhan pasar atau pesanan. Senyum Media *Stationary* melakukan pembelian barang dagang dengan tujuan untuk memenuhi permintaan konsumen dan sebagai persediaan digudang. Pada perusahaan ini, persediaan barang dagang merupakan aset yang memegang peranan penting untuk mendukung melakukan kewajibannya apabila ada permintaan. Sampai saat ini senyum media *stationary* sudah memiliki software yang digunakan untuk *barcode scanner* dan *stock* persediaan dan senyum media *stationary* juga sudah memiliki dokumentasi mengenai sistem yang digunakan meskipun sangat sederhana. Alat-alat dokumentasi digunakan dengan luas untuk memperlihatkan bagaimana sistem bekerja dan bagaimana data serta informasi mengalir. Pembuatan dokumentasi di mulai dari menganalisis sampai mendesain (membuat bagan alir, diagram arus data, dan diagram proses bisnis). Oleh karena itu, penelitian ini akan difokuskan dalam perancangan sistem informasi akuntansi persediaan barang dagang di Senyum Media *Stationary* Jember agar proses persediaan barang dagang dapat tersistem dengan lebih baik. Tetapi penelitian hanya membuat bagan alir dan diagram arus data bukan membuat software sistem akuntansi.

## **1.2 Rumusan Masalah**

Dalam penelitian ini peneliti sudah merumuskan beberapa masalah yang akan diteliti, yaitu:

1. Bagaimana desain sistem informasi akuntansi persediaan pada Senyum Media *Stationary* Jember ?
2. Apakah sistem informasi akuntansi persediaan pada Senyum Media *Stationary* Jember sudah memenuhi unsur-unsur sistem informasi akuntansi ?

## **1.3 Tujuan Penelitian**

Tujuan penelitian ini antara lain:

1. Untuk mengetahui bagaimana desain sistem informasi akuntansi persediaan pada Senyum Media *Stationary* Jember.
2. Untuk mengetahui apakah sistem informasi akuntansi persediaan pada Senyum Media *Stationary* Jember sudah memenuhi unsur-unsur sistem informasi akuntansi.

## **1.4 Manfaat Penelitian**

1. Bagi Perusahaan

Dengan penulisan skripsi ini diharapkan dapat memberikan masukan atau alternatif pemecahan masalah dalam penerapan sistem informasi akuntansi persediaan pada perusahaan.

2. Bagi penulis

Hasil penulisan skripsi ini dapat berguna untuk mengukur kemampuan penulis dalam menerapkan ilmu pengetahuan yang telah didapat dibangku perkuliahan secara teoritis, serta menambah pengetahuan tentang pelaksanaan sistem persediaan.

3. Bagi Almamater

Sebagai karya ilmiah, hasil penelitian ini diharapkan berguna untuk menambah pengetahuan dan dapat menjadi dasar penelitian selanjutnya.